

CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Nickelsweg 6 64739 Höchst

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Hartmut Klein
Montmélianner Platz 4
64739 Höchst



02. Juli 2018

Sehr geehrter Herr Klein,

die CDU Fraktion beantragt, dass durch den Gemeindevorstand Kontakt mit dem zuständigen Berater/-in beim Polizeipräsidium Südhessen für das KOMPASS Programm aufgenommen wird.

Weiterhin wird beantragt, dass in der Gemeinde Höchst ein Kriminalpräventionsrat gegründet wird, um die Sicherheit und Ordnung in Höchst weiterhin zu gewährleisten bzw. entsprechende Schwer- bzw. Brennpunkte zu erkennen.

Im Rahmen der Maßnahme sind Präventionsprojekte mit Partnern zu entwickeln, so z.B. das von allen befürwortete Jugendprojekt.

KOMPASS = KOMmunalProgrAmmSicherheitsSiegel

Begründung

Mit KOMPASS soll ein Konzept unter Mitarbeit von Verwaltung, Institutionen, Bürgerinnen und Bürgern sowie dem örtlichen Gewerbe für mehr Sicherheit, ausgerichtet an den Brennpunkten, Sorgen und Ängsten vor Ort erstellt werden. Der Schwerpunkt liegt auf der präventiven Arbeit für eine tragfähige Zukunft in der Gemeinde.

Zur Vorbereitung einer Entscheidung der Gemeindevertretung soll der Antrag im zuständigen Ausschuss beraten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Maruhn
(stellv. Fraktionsvorsitzender)